

Gütersloher Aqua-Jogger liefen wieder durch den Kölner Fühlinger See

– 10. Outdoor AQUA Running am 18. Juli 2010 in Köln –

Zur Jubiläumsveranstaltung machten sich 16 Aqua-Fitness-Sportler des GSV auf den Weg. Unter der Leitung von Brigitte Zippert ging es bei schönstem Sonnenschein auf die Regattastrecke am Fühlinger See.

Seit 10 Jahren ist die Veranstaltung immer ein Highlight der Aqua-Fitness-Sportler. „Zu Fuß durch den See“ ist das Motto.

Das Aqua-Running auf der Regattastrecke ist kein Wettkampf. Die Strecke von 1 km kann jeder gesunde Sportler in 60 Minuten bewältigen.

Alle 700 Teilnehmer wurden mit einer sehr schönen Medaille belohnt. Im nächsten Jahr geht es wieder los und wir GSVer sind wieder dabei.



Die Gütersloher Aqua-Jogger



